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令和 3 年度、東高森団地自治会活動が始まりました。

書面表決の結果

自治会の第 4９回定期総会は新型コロナウイルスの感染防止のため、

昨年同様中止となりました。それに伴い、総会で提案される議案は書面

表決による議決になりました。

4 月 1８日(日)に開票作業が行われました。その結果、第 1 号議案か

ら第６号議案までが賛成多数により、議決されました。

また本年度は、12 号棟の片岡勇司さんが会長に再選され、副会長に

は 3 名の方が選出されました。

会長 片岡勇司

今年度もコロナ禍により、例年

とは違った変則的な自治会活動に

なっています。これまで私たちが

行ってきた普通の生活を営むこと

がいかに難しいことかと実感して

います。先行きが不透明な状態に

置かれていることで、精神的に不

安定になっている方も多いと聞い

ています。そんな時こそ身近な地

域の暖かさがホッとする瞬間では

ないかとも思っています。

東高森団地のスローガンは「住んで いいよね 東高森

団地」です。互いに支えあう街づくりで心身の安定を取り戻

すことができれば良いかなと思います。毎週水曜日にはラ

ジオ体操を行っています。わずかな時間ですが気分転換に

活用してください。

副会長 建石仁

副会長七年目となります。新型コロナ

ウイルスの影響で自治会活動も儘な

らない中ですが、小島会長より引き継

いでいる「住んで いいよね 東高森

団地」に一層近づけるように、片岡会

長を三人の副会長でサポートする所

存です。

自治会員の皆様と新役員の方々のご協力をお願いいたし

ます。

副会長 村上義男

なぜかもう１年！お手伝いをさせて頂くことになりました。

よろしくお願いいたします。「赤ちゃん」

から「ジィージ」「バァーバ」がもっと「安

心・安全」で楽しめ、より多くの方が自

治会活動に参加できるよう一緒に考え、

進めていきたいと思いますので、ご協力

をお願いします。ご提案、ご意見等があ

りましたら、近くの自治会役員、または

事務所の自治会郵便受けに提出して頂けると嬉しいです。

副会長 畑山清彦

今年度副会長をやらせていただきます畑山です。よろしく

お願いいたします。昨年はコロナ禍の中

特別委員として自治会定例会等に参加

させていただきましたが、役員の方々同

様に思いかなわぬ状況との戦いでした。

今年度はより良い明日へのためのステ

ップ期間と捉え制約された行動の中で

皆さんと過ごせる

自治会 書面表決より始まる

令和 3 年度役員の挨拶と抱負
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る時間をつくり出せればと考えております。そのためにも

しっかりとした準備が必要です。皆様の御提案、御協力よろ

しく御願い申し上げます。

書記 齋藤健二 今年度書記を担当いたします齋藤と

申します。

以前管理組合の方で書記を担当していましたが自治会の

方は初めてなので皆様の足を引っ張らないように頑張りた

いと思います。今年度もコロナの状況で定例会や各行事に

どのような影響が出るかわかりませんが書記の仕事はキッ

チリこなして各部のお手伝いも極力頑張っていこうと思い

ます。至らない点は多々あると思いますが一年間よろしく

お願い致します。

会計 松原晴美・北崎禎子 本年度の会計を担当さ

せていただくことになりました。

皆様よりお預かりした大切な自治会費を、総会で承認さ

れました予算内で、自治会業務ならびに各部の活動に支障

をきたさないように、規定に沿い正確に適切に出納管理し

ます。緊張しつつも、集中力を欠くことなく役割を果たして

いきたいと思います。よろしくお願いします。

会計監査 江藤裕美子 東高森団地に引っ越してき

て初めて自治会の役員をさせて頂きます。

30 年以上会社で事務の仕事をしていたのと、自負になり

ますが、電卓を使って計算することが意外と得意なので会

計監査を選ばせて頂きました。しかし電卓での計算が好き

というだけでは正しい報告書を作成することは出来ないと

思っています。

これから１年、不慣れな点も多々ありますが、自分の得意

分野に過信せず、分からないことは皆さんにお伺いしなが

ら、皆さんにご迷惑をおかけしないように計算報告書の作

成をさせて頂きますので、ご指導とご協力をよろしくお願

いします。

総務部 萩原利男 例年の総務部の部員は 7 名だっ

たようですが、今期は 6 名で 1 名減となってしまいました。

これに対しては「チームワーク」と「ICT る？」の活用で皆

様のお役に立てるように頑張りたいと思います。

例年の総務部の代表的な業務は資料配布だと思いますが、

今年はペーパーレス化を推進して資料配布は極力少なくし

たいと思っています。

ペーパーレス化で確保した時間で「～住んで いいよね

東高森団地～」実現のお役に立ちたいと思っています。

文化部 清水金治 皆様こんにちは、今回自治会文化

部を担当させていただく清水です。何分にも初めての大役

を任され大変困惑しています。

さて文化部の自治会催し物に（お祭り、文化祭等）おきま

しては、コロナ禍の関係も有り開催がどうなるか分かりま

せんが開催にあたればメンバー１３名一同で遂行していこ

うと思います。その時には皆様の御力と御協力が必要と思

っております。その時にはよろしくお願いします。

最後に文化部メンバー一同明るく楽しく 1 年間頑張りま

すので応援よろしくお願いします。

福利厚生部 小倉正三 「住んで いいよね 東高

森団地」のもと、与えられた役割、活動を部員全員で実行し

たいと思います。会員、皆様のご指導の程よろしくお願い致

します。

民生部 田名網 登 本年度の自治会民生部の部長

を務めさせていただくことになりました田名網です。

「新しい日常」を受け入れざるを得なくはなったものの、

生活の機能面においては各企業や個人の努力により、悲惨

とまでは言えない状況を維持していると、私は考えていま

す。しかしながら、精神面では、ことごとく打ちのめされた

気分になってしまうこともしばしばあります。

この生きづらさを感じているのは自分だけではないと思

います。

そんな時こそ、自分だけが不幸だという袋小路に迷い込

むことなく、他者の心情を慮ることが孤独感から自分を救

うことになる気がしています。

一年間、宜しくお願いいたします。

広報部 竹内将晴 本年度、広報部にて活動させて

いただきます竹内です。よろしくお願いいたします。

昨年同様に今年もコロナウイルスの影響において、例年

通りの自治会行事が行われて行けるかどうか分からない状

況ですが、広報部の活動と共に、各行事のサポートなどを部

員一同で頑張っていきたいと思います。

（役員の皆様には「今年の抱負」をいただき誠にありがと

うございました。）

新緑の中、大規模修繕工

事が進んでいます。

住民の方は工事資材等

に十分に注意して生活

しましょう。

東高森団地のスローガン

「住んで いいよね

       東高森団地」


